

## 【校訓】 やさしく < かし すこやかに 第2号

平成27年4月13日

天草市立久玉小学校 本田勝則 校長

レイアウトも工夫された掲示板

## (立ち止まって見る価値ありです!どうぞご覧ください!) この掲示板を定期的に更新してくご存知ですか? 正門前の掲示板

行っています。 事を分担し ださっている先生

壁と言うのは

先生たちは授業以外にも多くの仕 ていただいているのです。 久玉小には でも実 はこの掲 みんなで学校 運営を それだけでも大 変 な 示板 一がいらっしゃいます。 は自主

一的にし

やってこない。

があります。

うかを判断してあげる必要 子どもが越えられる壁かど

は必要です。 ある程度の壁

ただし  $\widehat{\mathsf{z}}$  子どもさんが成長するう

超えられる

ばりまし

じょう。 つ

育て大変ですよ 大人も一緒です。

ね。

h

ホームページならカラーで見ることができます!

<sup>18</sup> 仕事、

http://es.higo.ed.jp/kutamaes/

可

記能性が

やって壁を乗り越る

とても立派な態度でした!

白

T いきます。 5 ところが、

ある人にしか

からこそ、

未踏のレベルへを乗り越えてきた

とたどり着いたのだと思い

(答えはこの通信の左下です)

URLは、

取り組まれる先生 がたくさんいらっ自分の仕事 以外のことにもどんどん る」集団は成果を発揮します しゃいます。 分の役割を超えて働く人がい むくたま」でがんばります

## い列列

目の子たちはどうしたと思

ます? なんと、

列目の子たちに

な先生たちの工夫が久玉小には右上で説明した掲示板のよう

いっぱいです。

目の退場になったとき、

い先生のあいさがありました。

就任式生

記を書き続けた子ど

校長先生から、

任式

目を輝かせて聴い

7

との大切さ、

んばってほ

しいですね。

シーンがありました。ちょこい一年生だなあ、と思う

とをちゃんと覚えていて、 ぐるっと回るよう指示したこ

戻る形になるけど、

ちゃ

ん少

一列目の子たちがぐるっと

い一年生だなかわいらしい

い中にも、

ど式も終わり、

。担任の外濱先生が、五人式も終わり、退場の場面でーンがありました。ちょう

その後の担任発表の

いさつを 。 新し

決めたことを続けるこ

りました。

がありました。

りました。やるとの新聞投稿の紹介

市か

立久玉小学校のなかまになわいらしい一年生が、天草

わいらし、新しい標準

うしい一年に標準服に

身を包んだ

ラキラした笑顔が いる子どもたちのキ

テキでした。

りかえすって人間に

ください。

子に、ぐるっと回ってうしろずつ左右に並んで座っている

ていきました。

をついてくるように指示を

これからの学校生活が楽し

した。

子どもたちはそれに

みですね。

の

出会いと別れをく

||子どもさんに聞かれて

とって大切なことだ

校長室より

でとうございます。

お子様のご入学・

進級おめ

ح

願

っ

ていま

きる久玉っ子であっ

て

ほ

Ĺ

先生と子どもの息がピッタリ

態度」づくり

しっ

り受け止めることの

で

なりま

の思いや願

11

を

てあらわ

すことができるよう

年

間を決める

保護者の皆様の自分の目標を定

を定める

ととも

導され

たことを「態度」

٤

たちは、

希望にあふれ、

やる

確生後 認活の担

一年間

、を有意義に、

か

つ効

も一人一人が先生の思いをどの学年(学級)でも、子

(学級)でも、子ど

この一週間の学校の様子

は

行われています。こ |仕方や学習の約束事||任との間で学校・学

い教科書を手にした子ども

新しい先生と出会

年度初めだ

からこそ進

の級級様

れ時

ば

なりません。

での生活・

学 習も

同

まりきらない・変化しやす

1 固

'期を逃さないようにし

な

と言われるように、

何事も

鉄は熱いうちに打て

ᆫ

気に満ちて生活しています。

らいを十分に行ってくださいのご家庭で子どもたちとの語この時期だからこそそれぞれ

ほか。

ことは

ヹ

ように育ってほしい

る目的

や合理的な理

理 あ だ 果 の

からです。約束事のうちに的に過ごすための必要条件

しっ

り受け止めて、

態度に

あら

わそうと取り組んでいる

の学年で 何

`頑張

っ

する

ととも

担

任 由等を

の熱

切ることが

できてい

ŧ

りました。

よいスター

を受け

止

た子ども

は

運動場に引かれた白線(雨でも う消えましたが)詳しくはホーム ページをご覧ください。(↓)

その一部をご覧頂きましょう ずべては子どもたちのために **なんということでしょう!** 始業式前夜、各教室に書かれた

(个)今日から3年生だモン!力を合わせてがんばるモン

これを掲載したのはメモリアルメッセージだからです。 その後も見かける明日へのメッセージ。「さあ今日から授業か 始まります。全力で聴く、全力で見る、全力で解く・・・・(↓)

SALSITHPT!

参考サイト~http://benesse.jp/ 【子どもと将来や進路について話すことの有無別に見た子どもの学習時間(平均)】 120 100 40 20 小1生 小2生 小3生 小4生 小5生 小6生 中1生 中2生 中3生 りましょう」ん将来のこと、 子どもさんの勉強時間 強しなさい」というと データもあります が短くなる、とい

7年ともさんとたくさ

います。その夢を叶え時間が短くなってしまいると、だんだん学習でもただ夢を語って いく必要があります。「進路」に切り替えて 行くんだよ、 るにはこういう学校に

今日は本田校長先生が教員になって13160日目

そして、平成28年3月31日は13513

四子と(と記